



Montreuil, le lundi 4 mars 2024

## **Déclaration fédérale**

### **STOP au massacre à Rafah comme dans toute la Palestine ! Exprimons notre solidarité avec le peuple palestinien ! Nous exigeons un cessez-le-feu immédiat en Palestine !**

85% des Palestiniens de Gaza ont dû fuir leur foyer à cause des bombardements et de la guerre et 60% des bâtiments ont été détruits. Plus de 25 000 femmes et enfants sont mortes depuis le 9 octobre 2023 et plus de 12 000 personnes ont disparu. Plus de 68 000 palestiniens ont été blessés. Les hôpitaux sont bombardés, ceux qui ne sont pas encore détruits sont exsangues et submergés par les blessés. Les soins sont quasiment impossibles, situation aggravée par la mort de 300 professionnels de santé au moins et de 187 travailleurs et travailleuses humanitaires.

A cela s'ajoutent les conditions de survie déplorables et le risque imminent de famine.

Comme seule réponse à la décision de la Cour Internationale de Justice du 26 janvier 2024 qui lui ordonne de tout mettre en œuvre pour prévenir le génocide, le gouvernement israélien a préféré préparer l'assaut de Rafah. Le tout avec le soutien même discret de la plupart des puissances et pays autour. Il faut faire pression sur nos représentants :

- grâce à la pression des euro député-e-s de gauche et particulièrement d'Irlande et d'Espagne, un amendement pour le cessez-le-feu a enfin été adopté par le parlement européen.
- la diplomatie française n'est pas à la hauteur des enjeux et reste trop attentiste, sans parler des accusations de livraison d'armes à l'armée d'Israël.

Solidaires avec le peuple palestinien, nous exigeons un cessez-le-feu immédiat en Palestine et la mise en œuvre des décisions politiques permettant l'auto-détermination pour le peuple palestinien.

Pour y parvenir, amplifions nos mobilisations et boycottons totalement les produits israéliens ! C'est à travers l'action, par ce type de pression qu'en son temps, l'apartheid est tombé et qu'aujourd'hui, l'Afrique du Sud est le pays qui a porté le recours auprès de la Cour Internationale de Justice concernant les crimes d'Israël à Gaza.

**Manifestons partout notre soutien au peuple palestinien, mobilisons-nous le 9 mars !**

**Fédération des Sociétés d'Etudes**